

いぶき・わかばカフェを開きました (NO.2)



- 【《子どもたちのふり返り》より】
- お母さんとお話できてよかったです。
  - 役目の仕事できました。
  - 喜んでもらえてよかったです。
  - お客さんがたくさん来て、びっくりしました。
  - (飲み物担当として) お湯を入れてまぜるのも上手いきました。
  - うれしかったです。
  - 「ありがとう」と言ってもらいました。
  - すごいことでした。

## 6年生を送る会の練習をしています

3月6日（水）は、『6年生を送る会』を実施予定です。5年生が中心となって、計画を進めています。どの学年も、6年生に喜んでもらいたいと、出し物の練習をしています。



5年生



3年生



## 休み時間

子どもたちは、外遊びが大好きです。業間休みや昼休み等、ドッチボールをしたり、鬼ごっこをしたりと、体を動かしています。遊具で遊ぶのも大好きです。特に、ブランコは大人気です。

先週、1年生は、飼育ケースを持って、プランターの所でダンゴムシを探していました。



1年生

## 《両荘みらい学園開校に向けて》

- 今週は、『みらいウィーク』です  
1stステージ（1～4年生）は、45分授業ですが、2nd（5・6年生）は、3・4校時が50分授業になります。  
チャイムが鳴らない時間帯があるので、時計で時刻をしっかりと確認しながら行動します。
- 3月7日（木）は、スクールバス乗車練習です。3月4日（月）に、地区児童会を行い、登校班に関する個票を持ち帰りますので、ご確認ください。